



LACKENBACHER PFARRBLATT

NOVEMBER 2012 Nr.30

Ein herzliches
Vergelt's Gott
allen Helferinnen und
Helfern, die zum
guten Gelingen des
Erntedankfestes und
der Agape beigetragen
haben!

Die Mitglieder des
Pfarrgemeinderates
und

Euer Pfarrer



An dieser Stelle hat immer unser langjähriger Pfarrer Mag. Franz Kostenwein ein paar Zeilen an seine „lieben Lackenbacherinnen und Lackenbacher“, vor allem an die „liebe Jugend“ gerichtet.



Manche Menschen wissen nicht,
wie wichtig es ist,
dass sie einfach da sind
und wie wohltuend ihre Nähe wirkt.
Manche Menschen wissen nicht,
wie gut es tut, sie nur zu sehen und
wie tröstlich ihr gütiges Lächeln wirkt.
Manche Menschen wissen nicht,
um wie viel ärmer wir ohne sie wären
und dass sie ein Geschenk des Himmels
sind.
Sie wüssten es,
würden wir es ihnen sagen!

Am 2. September 2000 feierte Pfarrer Mag. Franz Kostenwein das erste Mal in unserer Pfarrkirche die heilige Messe. Fast zwölf Jahre wirkte er als Pfarrer, vor allem aber als Seelsorger, in unserer Gemeinde. Lackenbach ist für Pfarrer Franz Kostenwein zur zweiten Heimat geworden. Er fühlte sich hier wohl, liebte seinen Garten, seine Äpfel und Birnen!

Tiefste Heimat ist für Pfarrer Kostenwein wohl die Kirche und sein tief verankerter Glaube an Gott gewesen. Er war – trotz seiner Erkrankung – bis zuletzt Priester mit Leib und Seele und hat vielen Menschen Trost gespendet. Ruhe fand er im Gebet. Oft hat man gesehen, wie schwer es ihm fiel, die Heilige Messe zu zelebrieren. Nie beklagte er sich. Sein Spruch war immer: „Ich spüre es, der Herrgott hat noch viel mit mir vor!“



RÜCKBLICK

Erntedankfest

Am 7. Oktober 2012 feierten wir unser jährliches Erntedankfest. Blickpunkt war die aus Getreideähren geflochtene Erntekrone.



Guter Gott, du hast uns Menschen reich beschenkt!

In unserer Natur wachsen so viele schöne Dinge.

Manche Früchte dürfen wir essen,
damit wir unseren Hunger stillen können.

Manche Früchte sind einfach so schön zu betrachten,
dass unsere Seele sich freut!

Lass uns die wunderbaren Früchte unserer Natur nicht einfach ernten und essen.

Lass uns auch ihre Schönheit sehen und dir dafür danken!



Unser neuer Herr Pfarrer in Lackenbach

Ein weiterer Höhepunkt beim Erntedankfest war die Begrüßung unseres neuen Herrn Pfarrers Mag. Karl-Heinz MÜCK.



Seit dem 1. September 2012 betreut Pfarrer Mag. Karl-Heinz MÜCK unsere Pfarre.

Er wurde am 9. Dezember 1950 in Wilhelmsreut bei Passau – BRD – als 13. Kind der Familie Rudolf und Hedwig Mück geboren. Insgesamt sind es 16 Kinder der Familie, neun davon noch in der BRD lebend. Die Eltern sind Heimatvertriebene aus dem Sudetenland.

Herr Pfarrer Mück besuchte die achtklassige Volksschule - Hauptschule gab es damals nicht - dann erlernte er den Beruf des Einzelhandelskaufmannes in Passau. Nach Abschluss seiner Lehre arbeitete er in München. 1970 trat er in den Orden der Barmherzigen Brüder in Bayern ein und arbeitete als Pfleger in den Ordenseinrichtungen für Schwerstbehinderte.

1975 kam Pfarrer Mück nach Österreich und besuchte das Aufbaugymnasium in Horn/NÖ, wo er 1980 maturierte. Von 1981 bis 1985 studierte er an der Universität in Graz Philosophie und Theologie. Dieses Studium schloss er 1986 mit dem Magister ab.

Von 1987 bis 1992 war Herr Pfarrer Mag. Mück im Spital der Barmherzigen Brüder in Eisenstadt als Spitalsseelsorger tätig. Von März 1993 bis

August 1993 war er Aushilfskaplan in Landsee. Seit 1. September 1993 ist Pfarrer Mag. Mück im Pfarrverband Kobersdorf-Weppersdorf tätig.

Mit 1. September 2012 wurde Pfarrer Mag. Karl-Heinz Mück, auf Grund des plötzlichen Todes unseres Pfarrers Mag. Franz Kostenwein – zum Pfarrer unserer Pfarrgemeinde bestellt. Dem Pfarrverband Kobersdorf-Lackenbach-Weppersdorf gehören die Filialkirchen Oberpetersdorf, Kalkgruben, Tschurdorf und Lindgraben an.



Im Anschluss an den Festgottesdienst lud der Pfarrgemeinderat zu einer Agape in den Pfarrhof. Zahlreich kamen die Gläubigen und genossen die Suppen und die köstlichen Mehlspeisen.



Ganz besonders freuten wir uns, dass drei der sechs Geschwister unseres verstorbenen Herrn Pfarrers Mag. Kostenwein beim Gottesdienst und bei der Agape anwesend waren. Wie es bei den Kostenwein üblich ist, kamen sie nicht mit leeren Händen. Ein herzliches Vergelt's Gott für die köstlichen Mehlspeisen.



Angelobung der Pfarrgemeinderäte

Am Sonntag, den 14. Oktober 2012 wurden die neuen Pfarrgemeinderäte angelobt. Dem kleinen Team gehören folgende Personen an:

Amtliche Mitglieder:

Pfarrer Mag. Karl-Heinz MÜCK	Vorsitzender
Emma SCHÖBERL	

Gewählte Mitglieder:

Gerda GRILL	Ratsvikarin
Anton HAHN	Stellvertreter
Gabriele HACK	

Aus den Gemeinde- und Pfarrmatriken

**Zu den vergangenen und bevorstehenden Geburtstagen
wünschen wir alles Gute, viel Glück und Gesundheit:**

50. Geburtstag

SUTTNIG Dieter

am 13. Dezember

60. Geburtstag

WEICHBOLD Katharina

am 15. Dezember

FRANTSCHITZ Gerhard

am 25. Dezember

65. Geburtstag

VAJBL Tonco

am 01. November

HORVATH Margarete

am 04. November

HORAK Heinz

am 14. November

MAYER Anna Maria

am 06. Dezember

HEISZLER Johann

am 30. Dezember

70. Geburtstag

STOCKER Emmerich Matthias

am 12. Dezember

75. Geburtstag

KRENNERT Elisabeth

am 17. November

85. Geburtstag

DROBITS Franz

am 26. November

86. Geburtstag

KARENITS Margareta

am 05. November

REITGRUBER Josef

am 06. Dezember

EDERER Josef

am 30. Dezember

87. Geburtstag

REITGRUBER Margaretha

am 11. November

GOLDA Maria

am 22. November

88. Geburtstag

ESZLER Josef

am 09. Dezember

9. Geburtstag

WODITS Ludmilla

am 05. November

90. Geburtstag

PUTZ Johanna

am 01. November

WENINGER Stefanie

am 09. Dezember

91. Geburtstag

STRASS Helene

am 26. November

92. Geburtstag

BAUER Pauline

am 07. Dezember

KALLINGER Georg

am 25. Dezember

**Zum Hochzeitsjubiläum entbieten wir
die besten Glückwünsche**

Silberne Hochzeit:

SODOMA Annemarie und Franz

am 03. November

ZUR INFORMATION

Ab 1. Oktober 2012 gilt in unserer Pfarre folgende neue Gottesdienstordnung.

Sonn- und Feiertagsmessen:

08.00 Uhr

Schülermesse:

Donnerstag

16.00 Uhr

Während der Wintermonate findet die Schülermesse im Pfarrsaal statt.

Altenmesse:

jeweils am letzten Donnerstag des Monats im Pfarrsaal.

An den vier Donnerstagen in der Adventzeit wird anstatt der Schülermesse eine Rorate um 07.00 Uhr in der Pfarrkirche gefeiert.

Die aktuelle Gottesdienstordnung des Pfarrverbandes Lackenbach-Kobersdorf-Weppersdorf wird wöchentlich beim rückwärtigen Eingang und im Schaukasten beim Eingang zur Sakristei ausgehängt.

Begräbnisse

Bei Begräbnissen wird die Heilige Messe in der Leichenhalle vor der Einsegnung im Familiengrab gefeiert.

Erreichbarkeit unseres Herrn Pfarrers

Pfarrer Mag. Karl-Heinz MÜCK ist im Pfarrhof Kobersdorf unter der Telefonnummer **02618/8208** zu erreichen.



Impressum:

Eigentümer und Herausgeber: Röm.-Kath. Pfarramt Lackenbach
Für den Inhalt verantwortlich: Pfarrgemeinderäte
Druck: Eigenherstellung. Verlagsort und Anschrift: Bergstraße 30, 7322 Lackenbach
e-mail: pfarramtlackenbach@bnet.at
Aktuelle Ausgabe unter: www.gemeinde-lackenbach.at